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Das saubere Wasser aus dem er
neuerten Tiefbrunnen in Eisen
ber.g wird gefragt sein - im Kran
kenhaus und in den Haushalten 
in Eisenberg. Nicht, dass das 
Wasser, das jetzt aus den Häh
nen über den Waschbecken 
sprudelt, nicht den gesetzlichen 
Anforderungen entsprechen 
würde. Aber Wasser ist halt 
nicht gleich Wasser. Der Kalk
gehalt, der aber kein Kriterium 
für die Güte ist, ist immens. Zum 
Ärger vor allem der H\lusfrauen, 
die ihre Wäsche nicht blüten
weiß bekommen und ständig 
ihre Haushaltsgeräte entkalken 
müssen. Aber auch für den 
Zweckverband Trinkwasserver
sorgung und Abwasserbeseiti
gung ist das Wasser, das in sehr 
guter Qualität aus dem Tief
brunnen sprudelt, eine Erleich
terung. Die Aufbereitung hält 
sich in Grenzen, wenn nicht zu
sätzliche Filteranlagen gebaut 
und betrieben werden müssen. 
Wenn es dann immer noch 
nicht passt, dann kann es eigent
lich nur noch an alten Rohren 
liegen, die noch in so mancher 
Straße und vielen älteren Ge� 
bäuden zu finden sind. 


